

IX Congreso de Dolor para Enfermería e Instrumentación Quirúrgica
I Jornada de Dolor en Geriátría y Dolor en Psiquiatría
I Jornada de Kinesiología y Dolor
Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional
y Estereotaxia (SLANFE)
Reunión Anual de la Federación Latinoamericana de Asociaciones
para el Estudio del Dolor (FEDELAT)

Septiembre 2007Carta

Carta de la Presidencia de AAED

- I Siento una profunda emoción en primer lugar por la concreción de la reunión científica que planificamos y hoy es una realidad y en segundo lugar por la presencia de ustedes que me hace sentir que estoy acompañada por amigos.
- II Agradezco la presencia del presidente de IASP Profesor Troels Jensen.

Su presencia acá hace historia para Argentina y América Latina y todo lo que lo vincula con la medicina del dolor.

Su llegada determina un antes y un después en la AAED que recibe por primera vez un presidente de IASP.
- III Agradezco al Presidente de FEDELAT dr. Eduardo Ibarra, y su comité directivo, a los invitados extranjeros que a pesar de sus apretadas agendas se hicieron presentes

Agradezco a la industria farmacéutica que percibe que es una necesidad difundir los avances logrados en el tratamiento del dolor y por creer en la Asociación Argentina.
- IV También quiero agradecer al comité científico por su fuerte compromiso con este programa, son los doctores: Oreste Ceraso,

Horacio Conesa,

Humberto Magnaterra

Jaime de la Parra

Claudia Simeone

Horacio Solís

Juan Jose Dubois
- V El hecho de presidir la Comisión Directiva de AAED ha constituido un compromiso hacia el porvenir con un objetivo: el resurgimiento de la AAED en el seno de Latinoamérica.
- VI Hace cuatro años nacieron nuevas esperanzas pues en momentos difíciles de la institución conté con el empuje y coraje de mi predecesor inmediato el Dr Horacio Solís.
- VII A lo largo de dos años trabajé sin interrupción y sin descanso para la mente; pues se sabe es escaso el tiempo para una Asociación. He tenido como deseo armonizar con las Asociaciones de los países hispanoamericanos. He buscado intercambiar experiencias institucionales y de políticas de salud de los países con los que nos vinculan lazos fraternos y vivencias similares.

- VIII Si mas allá de todo eso la misión es colaborar en la estructuración de un Congreso de gran envergadura, con más de 160 conferencias dictadas por más de 90 oradores, repartidas en tres días; me siento elegida para una labor con proyección de futuro.
- IX Y hay en el futuro de la Asociación un faro evidenciado por el mérito del presidente de este Congreso el Dr. Fabián Piedimonte y de los organizadores por él seleccionados y del vicepresidente Dr. Diego Bashkansky.
- X He tomado como propio el deber de homenajear a los profesores fundadores que hace mas de 30 años nos señalaron un propósito. Fue a través de una labor incesante e invocando el espíritu curioso y visionario del profesor John Bonica que al año de fundada la IASP se reúnen en Buenos Aires las voluntades para la creación de AAED.
- XI Me impuse la responsabilidad de rectificar los aspectos formales societarios, intensificar la excelencia en la formación científica, inculcar la interdisciplina para que el manejo del dolor se sitúe en los equipos de profesionales de la salud, e instalar "el alivio del dolor como derecho de la humanidad".
- XII La alegría y el entusiasmo están siempre presentes en las reuniones de comisión directiva los viernes a la noche y también la rueda de mate cuando por la convocatoria de Juan Pablo nos juntamos alrededor de 10 a 15 integrantes a pesar del cansancio.

XIII Para finalizar cito un

Fragmento de un cuento del siglo XV de una ciudad camino a La Meca del libro "La biblioteca de noche" de Alberto Manguel

"Está escrito que aquel que reserva sus conocimientos para sí mismo no será bien recibido en el Reino de los Cielos. Cada lector no es más que un capítulo en la vida de un libro y a menos que pase sus conocimientos a otro es como si condenara al libro a ser enterrado vivo ¿Deseas esa suerte a los libros que tan bien te han servido?"

Es cierto que es mejor callar ante la sordera del mundo y aguardar a llegar a un lugar en que se aprecie verdaderamente la sabiduría.

BIENVENIDOS

Dra. Noemí Rosenfeld
Presidente
Asociación Argentina para el Estudio del Dolor

IX Congreso de Dolor para Enfermería e Instrumentación Quirúrgica
I Jornada de Dolor en Geriatría y Dolor en Psiquiatría
I Jornada de Kinesiología y Dolor
Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional
y Estereotaxia (SLANFE)
Reunión Anual de la Federación Latinoamericana de Asociaciones
para el Estudio del Dolor (FEDELAT)

Estimados Colegas:

Bienvenidos al XVIII Congreso de la Asociación Argentina para el Estudio del Dolor!!

Bienvenidos también a:

- IX Congreso de Dolor para Enfermería e Instrumentación Quirúrgica
- I Jornada de Dolor en Geriatría y Dolor en Psiquiatría
- I Jornada de Kinesiología y Dolor
- Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE)
- Reunión Anual de la Federación Latinoamericana de Asociaciones para el Estudio del Dolor (FEDELAT)
- III Curso de Intervencionismo en Dolor

El camino recorrido ha sido largo y arduo, y afortunadamente este es sólo un tramo importante (y muy importante para nosotros) de un camino interminable cuyo destino final es seguir trabajando, aprender cada día mas, comunicar y comunicarnos para lograr que cada día mas profesionales de la salud, y aquí debo mencionar a enfermeros, instrumentadoras, kinesiólogos, psicólogos, trabajadores sociales, terapeutas ocupacionales y médicos podamos hacer que esta área tan fascinante de la medicina, que es el Tratamiento del Dolor, tenga la importancia que merece.

El dolor no respeta edad, razas, religiones, profesiones ni especialidades. Todos debemos ser especialistas en dolor. Debemos convertirnos en especialistas en escuchar, en preguntar, en conocer nuestras fortalezas y debilidades a la hora de sentarnos frente a alguien que sufre. No hay especialidad en la medicina que no esté involucrada de una u otra forma con algún tipo de dolor.

Es nuestro mas grande orgullo haber podido organizar un congreso en el que todos, absolutamente todos los profesionales de la salud están contemplados. Desde el enfermero hasta el psicólogo, desde el internista, el gerontólogo, hasta el neurocirujano. Desde el ginecólogo hasta el anestesiólogo han sido tenidos en cuenta a la hora de desarrollar el programa. No podemos ser una "elite" quienes nos dedicamos a tratar a los pacientes con dolor, porque de esa forma seguiran siendo una "elite" los pocos pacientes que tengan acceso a un tratamiento adecuado.

Agradecemos el enorme esfuerzo que nuestros colegas de Latinoamérica y de FEDELAT, al igual que muchos de nuestros colegas de muchísimos países del mundo han hecho para participar desinteresadamente de nuestro congreso y enriquecerlo de una forma inigualable.

Esperamos que todo colega que quiera acercarse y trabajar junto a nosotros lo haga con total libertad. Así seremos mas para recorrer este largo e infinito camino.

Bienvenidos, y simplemente...

Gracias

Dr. Diego Bashkansky
Vicepresidente
XVIII Congreso Argentino de Dolor